

Madrid, 25 de septiembre de 2014

Hoy jueves 25 de Septiembre he presentado mi dimisión como Presidente de la CRTVE ante el Consejo de Administración de la Corporación.

Después de dos años largos de gestión, creo llegado el momento de dar el relevo. Lo hago estrictamente por motivos personales, porque estoy convencido de que es lo mejor para la Casa.

Para mí ha sido un privilegio y un orgullo haber estado al frente de la Radio, la Televisión y la web Públicas Españolas. Ha sido una experiencia única e inolvidable. He podido comprobar la importancia y vivir el día a día de los canales de comunicación más longevos, independientes, sólidos e importantes de España; también del extranjero. El Servicio Público que presta RTVE es hoy absolutamente imprescindible para nuestra sociedad, para la industria audiovisual y para el conjunto del país.

En este momento de despedirse, sólo un sentimiento se me viene a la cabeza: una enorme gratitud. Durante este tiempo he descubierto un grupo humano y profesional excelentes. Gracias a todos. Y es también el momento de pedir disculpas a quien se haya sentido perjudicado por alguna de mis decisiones. Todas las he tomado buscando lo mejor para la Corporación.

A todos y cada uno de vosotros, gracias por vuestra colaboración. Me llevo un recuerdo imborrable.

Un abrazo,



Leopoldo González-Echenique